

『2009 - 2010年度 地区協議会』報告 ①

国際ロータリー第2840地区
担当地区副幹事 森田 高史

2009 - 2010年度 地区協議会が5月16日(土)、伊勢崎市文化会館に於いて開催されました。

松倉紘洋ガバナー・牛久保哲男ガバナーエレクト・清章司地区研修リーダーをはじめ、パストガバナー・地区役員と地区内47ロータリークラブから、会長エレクト・次年度幹事・各委員長など総勢約700名が参加致しました。

ホストクラブ(伊勢崎中央RC)泉実行委員長による開会の言葉、そして松倉ガバナーによる点鐘並びに挨拶で協議会が始まりました。清地区研修リーダーが地区協議会の目的を示し、続いて牛久保ガバナーエレクトから約30分に渡り、7項目に及ぶ地区目標が発表されました。発表では、1月に開催された国際協議会でのジョン・ケニー国際ロータリー会長エレクトの年次テーマ『ロータリーの未来はあなたの手に』を熱い心で説明し、会員増強が本年度の最大の事業であることを、また、それに繋がるロータリーにおける親睦の意味について、御自身の思いを語られました。

その後、伊能地区幹事より「2009 - 2010年度地区組織について」、齋藤財務委員より「予算について」提案され全て発表の通り承認されました。続いてロータリー財団からの表彰があり、1人当たり寄付額上位クラブとして、1位沼田RC・2位渋川RC・3位富岡RC、100%「財団の友」会員クラブとして、桐生中央RCが表彰され、横山公一直前ガバナーよりバナーが授与されました。

また、本年度の新しい試みとして、14委員会の各委員長から委員会の方針が、約1時間に渡り行われました。

午後の基調講演では、国際ロータリー第2680地区パストガバナー深川純一先生より「ロータリーのリーダーシップについて」ご講演頂きました。特に、クラブにおける会長・幹事を、天皇と内閣総理大臣になぞらえ、幹事職の重要性とクラブの自治権を強調され、また、「徳の支配」に繋がる職業奉仕の在り方に言及する等、参加者に今後のクラブ運営について「自信」を与える素晴らしい講演であったと思います。



松倉ガバナー挨拶



牛久保ガバナーエレクト



ロータリー財団からの表彰

『2009 - 2010年度 地区協議会』報告 ②

その後、8つの分科会に分かれ、深川先生にも第4分科会のカウンセラーをお願いし、90分に渡って分科会が行われました。各分科会とも活発な意見交換が行われ、また牛久保ガバナーエレクトが、8分科会の全てを廻って思いを伝える等、次年度の積極的な活動が期待できる意義ある分科会となりました。

分科会の内容は、分科会の各リーダーから報告が行われましたが、詳細につきましては、後日発行される、地区協議会報告書でご確認下さい。

結びとして、清地区研修リーダーより、クラブリーダーの研修という地区協議会の目的が十分に達成された旨の講評があり、地区大会実行委員長の挨拶、ホストクラブの伊勢崎中央RC会長の閉会の挨拶と続き、松倉ガバナーの点鐘で協議会が終了致しました。

その後、引き続きまして、隣接する、伊勢崎プリオパレスで懇親会が開催されました。広い会場ではありましたが、会場一杯に参加者が集まり、山中トリオによるジャズ演奏をBGMに、一日の疲れを癒しながら歓談が行われ、本当の意味でのロータリーの親睦が行われた様に感じました。

数ヶ月の準備期間を経てご設営を頂きました実行委員会の皆様、ホストクラブを見事にお努め頂きました伊勢崎中央ロータリークラブの皆様、懇親会を担当され大いに盛り上げて頂きましたコ・ホストクラブ伊勢崎東ロータリークラブの皆様に、心から感謝申し上げます報告とさせていただきます。ご協力本当にありがとうございました。



深川純一先生より
「ロータリーのリーダーシップについて」



分科会の様子



懇親会の様子